



GENESTRA BRANDS

Kelp Combination #1

HERBAL FORMULA

NPN 80047379

Kelpware is traditionally used in Herbal Medicine as alterative tonic for the glandular system and to support normal thyroid function.

60ml Liquid

EACH DROP (0.05 ml) CONTAINS:

Kelpware (<i>Fucus vesiculosus</i>) Thallus Extract (1:4).....	0.0475 ml
11.87 mg Dried Equivalent	
Skullcap (<i>Scutellaria lateriflora</i>) Herb Extract (1:4)	0.0015 ml
0.37 mg Dried Equivalent	
American Ginseng (<i>Panax quinquefolius</i>) Root Extract (1:4) ...	0.0005 ml
0.12 mg Dried Equivalent	
Eleuthero (<i>Eleutherococcus senticosus</i>) Root Extract (1:4)	0.0005 ml
0.12 mg Dried Equivalent	

Non-Medicinal Ingredients: Purified water, ethanol (grain)

Seroyal Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8 V2.0 **718**

BARCODE LOCATION
883196 13530

Tirer ici pour voir le texte en français

Recommended Adult Dose: Take 25 drops three times daily, thirty minutes before meals or as recommended by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for use beyond one month. **Risk Information:** If you are pregnant or breastfeeding; or if you have hyperthyroidism, cardiac problems or high blood pressure, do not use. Do not use if you are sensitive to iodine or with iodine supplements. If you are taking blood thinners or digoxin; or if you have diabetes or any type of acute infection, consult your healthcare practitioner prior to use. If symptoms persist or worsen, consult your healthcare practitioner. Consumption with alcohol, other drugs and/or natural health products with sedative properties is not recommended. Some people may experience drowsiness. Exercise caution if operating heavy machinery, driving a motor vehicle or involved in activities requiring mental alertness. **Guaranteed** to contain no added starch, soy, sodium, sugar, artificial colouring or flavouring, dairy or animal products. Ideal for vegans. **Quality Assurance:** Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place.

CHAQUE GOUTTE (0,05 ml) CONTIENT :

Extrait de thalle de varech (<i>Fucus vesiculosus</i>) (1:4).....	0,0475 ml
Équivalent en poids sec de 11,87 mg	
Extrait d'herbe de scutellaire (<i>Scutellaria lateriflora</i>) (1:4) ..	0,0015 ml
Équivalent en poids sec de 0,37 mg	
Extrait de racine de ginseng d'Amérique (<i>Panax quinquefolius</i>) (1:4).....	0,0005 ml
Équivalent en poids sec de 0,12 mg	
Extrait de racine d'éleuthéro (<i>Eleutherococcus senticosus</i>) (1:4)	0,0005 ml
Équivalent en poids sec de 0,12 mg	

Ingrédients non médicinaux : Eau purifiée, éthanol (grain)

Seroyal Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8



GENESTRA BRANDS

Kelp Combination #1

FORMULE À BASE DE PLANTES

NPN 80047379

Le varech est utilisé traditionnellement en phytothérapie comme tonique altératif pour le système glandulaire et pour favoriser le fonctionnement normal de la glande thyroïde.

60 ml Liquide

Posologie pour adultes : Prendre 25 gouttes trois fois par jour, trente minutes avant les repas ou selon l'avis de votre praticien. Pour une utilisation au-delà d'un mois, consultez votre praticien. **Mention des risques :** Ne pas utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez; ou si vous souffrez d'hyperthyroïdie, des problèmes cardiaques ou si vous êtes atteint d'hypertension. Ne pas utiliser si vous êtes sensible à l'iode ou aux suppléments d'iode. Si vous prenez des anticoagulants ou de la digoxine; ou si vous souffrez de diabète ou d'une quelconque infection aiguë, consultez votre praticien avant d'utiliser ce produit. Si les symptômes persistent ou s'aggravent, consultez votre praticien. La consommation de ce produit en association avec des breuvages alcoolisés, ou tout autre médicament ou produit de santé naturel ayant des effets sédatifs est déconseillée. Certaines personnes pourraient éprouver de la somnolence. Faire preuve de prudence si vous conduisez de la machinerie lourde ou tout autre véhicule motorisé, ou si vous participez à une activité qui nécessite de la vigilance mentale. **Contenu garanti :** Sans addition d'amidon, de soja, de sodium, de sucre, de colorants ou d'arômes artificiels ou de produits d'origine laitière ou animale. Idéal pour les végétaliens. **Qualité assurée :** Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.